

# *Le président de l'INDER s'entretient à Lima avec Carlos Neuhaus*

---



Lima, 8 mai, (RHC).- Le président de l'Institut cubain du Sport, de l'Education physique et des Loisirs, Orlando Vento, s'est entretenu à Lima avec Carlos Neuhaus, président du comité organisateur des Jeux Panaméricains qui doivent s'ouvrir dans la capitale péruvienne le 26 juillet.

Sur Twitter, Orlando Vento s'est dit reconnaissant d'avoir écouté Carlos Neuhaus dire que Cuba est attendue avec intérêt en raison de ses résultats à ces jeux.

Orlando Vento et le président du comité organisateur des Jeux de Lima ont abordé diverses questions liées au séjour des sportifs cubains à Lima pour ce grand événement sportif régional et au progrès de l'édification des installations prévues pour les jeux.



**Radio Habana Cuba**